

Zu TOP 06. der Gemeindevertretersitzung am 19.02.2015

Bericht 2014 und Konzept 2015 "für ein buntes Ahnatal" zur Anlegung von Blühstreifen und -flächen

Sachverhalt:

Die Gemeindevertretung hat mit Beschluss vom 20.06.2012 den Gemeindevorstand beauftragt zu prüfen, inwieweit auf Eigentumsflächen der Gemeinde zum Schutze von Insekten, Vögeln und Kleinsäugetern Blühstreifen bzw. Blühflächen angelegt werden können, komplementäre Maßnahmen möglich sind und durch gezielte Öffentlichkeitsarbeit und Informationen auch auf privaten sonstigen bzw. landwirtschaftlichen Flächen (siehe auch HIAP Land Hessen) gefördert werden können.

Der Bericht 2014 und das Konzept 2015 „für ein buntes Ahnatal“ zur Anlegung von Blühstreifen und –flächen der Gemeindeverwaltung vom 30.12.2014 ist dieser Vorlage beigelegt.

Der Gemeindevorstand hat sich in seiner Sitzung am 05.02.2015 mit der Angelegenheit befasst und empfiehlt folgende Beschlussfassung:

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung nimmt den Bericht 2014 und das Konzept 2015 „für ein buntes Ahnatal“ zur Anlegung von Blühstreifen und –flächen zur Kenntnis und stimmt diesen in vollem Umfang zu.

Michael Aufenanger
Bürgermeister